



Eltern-Gesprächsrunde:

**am 20. April 2010
um 19:00 Uhr**

Gründung einer Down-Syndrom Ambulanz in Mainz

Mainz, Februar 2010

Liebe Eltern,

mittlerweile gibt es deutschlandweit bereits einige so genannte Down-Syndrom Ambulanzen, etwa in Stuttgart, Nürnberg, Velbert, Bremen und Hannover. In diesen Kompetenz-Zentren gibt es im Wesentlichen medizinische und therapeutische, vereinzelt auch pädagogische Angebote zu diagnostischen und beratenden Zwecken. Bislang beziehen sich die Angebote auf Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre.

Ziel ist es, den Eltern fachliche Kompetenz örtlich zentriert und interdisziplinär kooperierend anzubieten.

Gerne möchten wir hier in Mainz ein ähnliches Angebot aufbauen, das die tatsächlichen Bedürfnisse einerseits der Eltern mit ihren Kindern mit Down-Syndrom und andererseits der Jugendlichen und Erwachsenen mit Down-Syndrom selbst berücksichtigt.

Auf der Suche nach Kooperationspartner stehen bereits in Gesprächen mit der Uniklinik und niedergelassenen Therapeuten.

Um jedoch weitere Planungen zu gestalten ist es wichtig, insbesondere **Ihre** konkreten Bedürfnisse und Wünsche an das inhaltliche und fachliche Angebot einer Down-Syndrom Ambulanz in Mainz kennen zu lernen.

Daher laden wir Sie herzlich zu einer Gesprächsrunde ein.

Bitte melden Sie sich verbindlich per Anmeldezettel oder per email (www.kontakt@pep-mainz.de) an.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie durch Ihre Beteiligung am sinnvollen Entstehen einer Down-Syndrom Ambulanz in Mainz mitwirken würden.

Mit freundlichen Grüßen,

Inge Henrich, Petra Keßler-Löwenstein & Martina Lingenfelder